

Liebe Eltern,

wir wünschen Ihnen allen ein frohes neues und gesundes neues Jahr 2026 und hoffen, dass Sie gut ins neue Jahr gestartet sind. Zu Beginn des neuen Jahres möchten wir Sie über das Wichtigste informieren. An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei Ihnen für die vorweihnachtliche Spendenbereitschaft bedanken. Insgesamt konnten wir 708,52 Euro an das Kinder- und Jugendhospiz Regenbogenland spenden.

Aktuelle Wetterlage: In den vergangenen Tagen hat es viel geschneit. Für mögliche kommende Wetterlagen in der aktuellen Jahreszeit gilt weiterhin: "Bei extremen Witterungsverhältnissen entscheiden die Eltern selbst, ob der Weg zur Schule zumutbar ist, und teilen der Schule unverzüglich mit, dass ihr Kind an dem betreffenden Tag aus diesem Grund nicht am Unterricht teilnehmen wird." (Schulministerium NRW)

Elternhaltestelle/Freie ev. Gemeinde: Uns ist es ein großes Anliegen, dass Ihr Kind zu Fuß zur Schule kommt. Bereits auf dem Elternabend vor der Einschulung habe ich ausführlich auf unsere besondere, innerstädtische Lage und die Nutzung von Elternhaltestellen hingewiesen. Auch weiterhin gilt, dass die Kinder auf dem Parkplatz der Freien Evangelischen Gemeinde herausgelassen werden und die letzten Meter zu Fuß zur Schule gehen dürfen. In der Vergangenheit gab es jedoch Eltern, die die Haltestelle als längerfristigen Parkplatz genutzt haben, um z.B. Einkäufe zu tätigen. Dies ist nicht zulässig. Frau Dziabel von der Freien Evangelischen Gemeinde und ich haben gemeinsam festgehalten, dass wir den Parkplatz dankenswerterweise auch weiterhin als Elternhaltestelle nutzen dürfen. Bei Verstößen werden wir jedoch gezielt weitere Maßnahmen ergreifen.



Smartwatches in der Grundschule: Leider hat unsere bisherige Regelung in der Vergangenheit nicht zum gewünschten Verhalten geführt. Daher gilt ab sofort: Die Kinder dürfen ihre Smartwatch nur noch ausgeschaltet in der Schultasche aufbewahren. Sobald sie sich außerhalb des Schulgeländes befinden, dürfen sie die Smartwatch wieder tragen.

Gefahren im Internet / Elternabend: Hinweisen möchten wir auf den Informationsabend „Gefahren und Straftaten in der digitalen Welt“ des Jugendamtes Haan in Zusammenarbeit mit der Polizei Mettmann: Di, 10.02.2026, um 19.00 Uhr bei uns im Forum. Weitere Informationen finden Sie auf der Rückseite dieses Elternbriefes. Der Elternabend richtet sich an alle interessierten Haaner Eltern und erfordert eine vorherige Anmeldung (QR-Code).



Moki/Musikschule – Umfrage: In den vergangenen Jahren sind die Anmeldezahlen für unser Moki-Projekt (Mittelhaaner Orchesterkinder) schrittweise gesunken. Mithilfe einer Elternumfrage möchten wir die Gründe hierfür herausfinden, um das Projekt für die Zukunft anzupassen. Wir bitten Sie daher herzlich, an der anonymen und datenschutzkonformen Umfrage teilzunehmen. Wir freuen uns über jede Rückmeldung!



Karnevalsfeier: Am Fr, 13.02.2026 findet unsere Karnevalsfeier statt. Gerne dürfen alle Kinder an diesem Tag verkleidet zur Schule kommen. Die Kinder haben sich schon einiges für die Klassen- und Schulfeste im Forum einfallen lassen. Der Unterricht endet an diesem Tag um 11.30 Uhr. Der Ganztag bleibt geöffnet. AGs, Moki etc. finden wie gewohnt statt.

Wie gewohnt finden Sie alle Termine und Informationen sowie mögliche kurzfristige Änderungen in unserer Kalender-App **Teamup** und auf unserer Schulhomepage.

Herzliche Grüße



m. Jans

Michael Jans, Schulleiter



2026

